

Sozialverband feiert 20 Jahre Partnerschaft

Obernkirchen. Anlässlich des 20-jährigen Bestehens ihrer Partnerschaft haben Sozialverbandsmitglieder aus Obernkirchen und Kirchgellersen bei Lüneburg eine gemeinsame mehrtägige Fahrt an die Ostsee unternommen. Untergebracht wurden die Teilnehmer im Ostseebad Grömitz. Gleich nach der Ankunft wurden die Promenade und die bekannte Seebrücke des Badeortes besichtigt. Am nächsten Tag war die Stadt Kiel das nächste Reiseziel. Ein besonderer Anziehungspunkt der Stadtrundfahrt war der sogenannte Norwegenkai, wo die Fährschiffe der Colorline täglich nach Oslo starten. Der Bus fuhr an der Förde entlang mit Rundumblick auf den Marinehafen. Mit einer Personenfähre setzte die Reisegruppe an der Schleuseneinfahrt des Nord-Ostsee-Kanals über und konnte dort das Schleusen eines Containerschiffes beobachten. Dann ging es weiter in Richtung Malente-Gremsmühlen. Dort nahm man an einer Fünf-Seen-Fahrt teil. Am dritten Tag wurde Grömitz erkundet. Nachmittags gab es die Jubiläumsfeier, bei der Zeitzeugen der Partnerschaft darüber berichteten, wie die beiden Ortsverbände zusammengekommen sind. Dazu gehörten die stellvertretenden Vorsitzenden der beiden Ortsverbände, Marlen Reuter (Obernkirchen) und Gerhard Hemming (Kirchgellersen). Sie erinnerten unter anderem daran, dass die Partnerschaftsurkunden am 17. September 1989 im Beisein der beiden Bürgermeister unterzeichnet wurden. Die Rückfahrt wurde für eine Stadtführung in Lübeck unterbrochen. Im Feuerwehrgerätehaus von Kirchgellersen gab es noch ein Abschiedstreffen, bevor die Bergstädter nach Hause zurückkehrten. sig

Oktoberfest mit „Portabuben“

Krainhagen. Ihr Oktoberfest feiern die Bewohner des Krainhäger Kreisaltenzentrums am Dienstag, 27. Oktober, ab 15 Uhr. Für die musikalische Unterhaltung sorgen die „Portabuben“, eine Kopie der „Wildecker Herzbuben“. Dazu gibt es viele bayrische Speisen. sig

Basteln von Deko-Kugeln



Basteln von beleuchteten Deko-Kugeln: Barbara Kuchenbecker zeigt ein Beispiel. (Foto: © SN rnk)

Obernkirchen. Sie hat viele Jahre in Kursen ihr Wissen vermittelt und gezeigt, wie Puppen bemalt werden. Und sie hat sich dabei auch einen gewissen Ruf erarbeitet: Pingelig sei sie, wurde gern mal über Barbara Kuchenbecker gesagt. Das hält die Obernkirchnerin durchaus für ein Kompliment: Wenn man etwas anpackt, dann sollte man auch sein Bestes geben, meint die gelernte Näherin. Und wie das geht, das will sie am Donnerstag, 22. Oktober, ab 16 Uhr in der Stadtbücherei zeigen, wenn sie innerhalb der Reihe „Kreativ-Lust“ zum Basteln von beleuchteten Deko-Kugeln einlädt. Solche Kugeln sind recht einfach herzustellen, daher sei das Angebot auch für Jugendliche oder Kinder geeignet, die ihren Eltern zu Weihnachten ein persönliches Geschenk unter den Baum legen möchten. Beim Basteln der Kugeln werde transparente Faserseide mit Klebmasse aufgebracht, dann kämen die Lichterketten in die Kugeln – fertig. Außerdem müssten die Kugeln ja keinen weihnachtlichen Bezug haben: Dann sind sie das ganze Jahr nutzbar. Die Kosten für die Teilnahme liegen bei zwei Euro, hinzu kommen noch geringe Materialkosten. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. rnk

Wanderung des Kneipp-Vereins

Obernkirchen. Für Sonntag, 25. Oktober, lädt der Kneipp-Verein zu einer weiteren herbstlichen Wanderung ein. Die Abfahrt - zum Start der Wanderung - erfolgt um 13 Uhr vom Parkplatz der katholischen Kirche. Die Mitglieder und Gäste fahren in Fahrgemeinschaften nach Wendthagen, um von dort auf einem 8,8 Kilometer langen Rundwanderweg das neueröffnete Informationszentrum Bremsschacht 7 zu besichtigen. Abschließend ist eine Einkehr vorgesehen. Weitere Informationen erteilt Dieter Bockstedde unter (0 57 21) 49 09. r